
6 Pièces

2000 m²

Réf. MZILOAP2870

9 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à louer (06570)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-st-paul-de-vence-3189051.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-st-paul-de-vence-3189051.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-st-paul-de-vence-3189051.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-st-paul-de-vence-3189051.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-st-paul-de-vence-3189051.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-st-paul-de-vence-3189051.html


Située en position dominante, à seulement quelques minutes du village

de Saint-Paul-de-Vence, propriété neuve offrant une vue sur les collines

environnantes.Exposée  Sud-Ouest,  et  profitant  d'un  ensoleillement

optimal, son jardin, sa piscine miroir et la terrasse invitent à la détente.

Elle  est  composée  de  2  chambres  avec  placard  de  rangement,

chacune  un  accès  privé  vers  l'extérieur,  une  3ème  chambre  en-suite

avec  salle  de  douche  et  wc  attenants,  enfin,  une  belle  chambre  de

maitre  avec  une  salle  de  bain,  douche  et  baignoire  ouverte  par  une

grande baie vitrée à galandage.Un garage pour 2 ...

In a dominant position, just a few minutes from the village of Saint-Paul-de-Vence,

this  brand  new  property  overlooks  the  surrounding  hills.With  its  south-west

exposure  and  optimal  sunshine,  its  garden,  mirror  pool  and  terrace  invite  you  to

relax. It  features 2 bedrooms with storage cupboards, each with private access to

the outside, a 3rd en-suite bedroom with shower and toilet, and a beautiful master

bedroom  with  en-suite  bathroom,  shower  and  bathtub,  opened  by  a  large  bay

window.A  garage  for  2  cars  with  a  plug-in  charging  station  and  several  parking

spaces.Fully-secured property, home ...
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